

Como cada número de THĒMIS-Revista de Derecho, la presente edición 76 es una oportunidad para renovar nuestro compromiso con la difusión de la cultura jurídica, a través de nuestra posición de estudiantes y desde nuestro trabajo editorial. Continuando con esta consolidada tradición, este número, dedicado al Derecho Tributario, pretende, una vez más, acercar los temas que representan el estado del arte en la doctrina jurídica a nuestro creciente público lector.

Los vaivenes de los nuevos tiempos mandan y nosotros los obedecemos. En el paisaje global en que nos situamos, emergen de la creatividad humana sucesos y procesos para dar respuesta a las siempre renovadas necesidades sociales, cuestionando el status quo. El gregarismo que caracteriza a nuestra especie avizora ampliados horizontes. Pervive imprescindible, sin embargo, la institución del Estado. Reclamada reflexión académica merecen los palpables nudos tejidos entre una Tierra globalizada, tecnológica, y las instituciones que la regentan. Hablar de Derecho Tributario es referirnos a ello.

A partir de las incólumes bases teóricas de esta disciplina jurídica, el contenido de esta edición discute desde la óptica del siglo XXI los nacientes fenómenos que restauran la trascendencia de esta rama del Derecho en el debate académico. Bajo dicho concepto, los primeros artículos de este número sitúan al lector en el panorama de la tributación internacional, evidenciando las demandas y propuestas del Derecho Tributario hacia un mundo con lazos cada vez más estrechos. Continúan la discusión las afirmaciones, cuestionamientos e interrogantes en torno al ejercicio de la potestad tributaria en el Perú.

El recorrido del lector arribará luego a las reflexiones en torno a los esfuerzos de armonizar globalmente la imposición. Estos han tenido un trascendental impacto en la regulación del impuesto a la renta. Sobre este impuesto, sin perjuicio de lo anterior, se estudian también las inevitables incógnitas que genera la aplicación de la normativa nacional, atravesando siempre una visión comparada del Derecho. Interesantes propuestas son formuladas también a propósito de las coyunturales necesidades empresariales y económicas que impactan al régimen del impuesto general a las ventas. Culmina así una edición de nuestra revista que intercala la reflexión actual y el debate atemporal.

Como editores de THĒMIS-Revista de Derecho, confiamos en que esta nueva edición contribuye a realizar el sueño compartido de quienes somos parte de un eterno proyecto. Albergamos en nuestras manos las aspiraciones de las generaciones que nos precedieron y sentamos las bases de quienes tomarán la posta por nosotros. Nos une una historia y un objetivo compartido: la difusión de la cultura jurídica, desde la labor estudiantil.

Nuestra producción editorial continúa renovando la ciencia jurídica una rama a la vez. En esta oportunidad, fue mediante el Derecho Tributario que trajimos sus tradicionales fundamentos al necesitado debate por los embates de nueva época, renovando su contenido y renovándonos nosotros en el proceso. Nos impulsa a ello una permanente consigna: **Innovar es nuestra tradición.**

Lima, marzo de 2020

EL CONSEJO EJECUTIVO

